

挑戦する勇気と見守る勇気

代表指導者 小出利一

6月7日 高崎市になでしこジャパン監督 佐々木則夫氏を迎えた講演会が開催されました。SVCスポーツ少年団からもたくさんの団員と保護者のみなさんが参加してくれました。佐々木監督の講演で印象に残った言葉を記します。

「なでしこらしさとは？」

礼儀正しく 笑顔で楽しく 周りを思いやる心 人が嫌がる仕事を率先してやる

「世界一のなるために」

続ける勇気と休む勇気

調べて研究する心と常に上手になりたいという向上心

強いチームワーク

「指導者として」

信じた選手を見守る勇気 楽しませる練習の工夫

佐々木監督の講演会場には、800名を超える人達で熱気がありました。その中で中2の笠原 怜君と小6の岡安 剛君が勇気を出して質問をしました。笠原君の質問は「監督の中学生時代はどんな中学生時代でしたか？」でした。佐々木監督の回答は「3回の骨折でまともにサッカーができなかった。しかも、高校受験も失敗した。でも、夢を諦めなかった。君も頑張れ」でした。岡安君の質問は「良いチームワークを作るためにどうしたら良いですか？」でした。佐々木監督は「君は私を悩ませる質問をするね。しかし、良い質問だね。君たちがドッジボールをしているならば、みんなで挑戦して挑戦したことが上手いっていいかなくても、みんなで考えて工夫する。そして、みんなで強くなろうと同じことを考えると良い。失敗しても良いから挑戦することが大切」と回答してくれました。二人の質問は、会場から高い評価を受けていました。あれだけの人の中、質問できる勇気に拍手を送ります。また、佐々木監督からも講演会終了後「小出さん、あの二人だけでなく僕に質問させろという元気な子ども達が会場にいてくれて嬉しかった。質問もしっかりしていて素晴らしい子ども達だね。あの子ども達の元気をもらってロンドンで金メダルを目指します。」と言われて帰られました。

【特別活動】

6月 3日(日)新町全町民水害避難訓練 新町第一小学校 8時30分集合

6月10日(日)団員・保護者親睦バーベキュー大会 神流川ピクニック広場

この日は、外で Boks 活動を実施します

【通常活動】全て日曜日

6月17日・24日 10時～ 新町第一小学校校庭・体育館

17日は、知育プログラムBoks活動もします。

【ドッジボール特別活動】全て土曜日

6月9日・16日・23日・30日 10時～ 新町第一小学校体育館

【入団者】

安藤優花さん(小1) 飯島蓮華さん(小3)

